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An den Vorsitzenden des

Herr Nicolai Steinhau-Kühl

Ausschuss für Stadtentwicklung und Verkehr 06.12.2018 - Anfrage

Sehr geehrter Herr Steinhau-Kühl,

lDÜNDNIS 90
DIE GRÜNEN
e

Fraktion in der
Stadtvertretung Norderstedt

Rathausallee 62
22846 Norderstedt

Norderstedt, 06.12.2018

im Namen der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN bitten wir folgenden Fragen schriftlich zu
beantworten:

„Sachstand Parkraumbewirtschaftung". 7
• Wann wird die Parkraumbewirtschaftung, wie am 06.04.201R im Ausschuss für

Stadtentwicklung und Verkehr beschlossen, vollständig umgesetzt?

• Falls noch politische Entscheidungen zu treffen sind bitte ich um eine Aufzählung in welchem
Gremium welche Beschlüsse notwendig sind, um dass beschlossene Konzept als bald
möglichst umzusetzen.

Für die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Marc-Chr. MuckelÜe-rg
Fraktionsvorsitzender


